

RESOCONTO ALLEGATO ALLA DELIBERA DI C.C. N. 157 DEL 21.12.2016

PRESIDENTE:

Do la parola al Segretario per l'appello, prego.

SEGRETARIO:

Procede all'appello. La seduta è valida.

PRESIDENTE:

Grazie Segretaria. Poiché sembrava molto probabile che si portasse il DUP nella Conferenza dei Capigruppo avevamo deciso di saltare l'ora e mezza.

Il DUP non c'è, facciamo una cosa non utilizziamola tutta però se ci sono interventi perché avevamo deciso alla Capigruppo così però obiettivamente i presupposti per cui non si faceva erano altri, se però ci limitiamo anche per evitarci una fatica.

Ci sono interventi? Avevamo deciso alla Capigruppo di non fare l'ora e mezza ma c'era un'idea di portare il DUP e quindi si era deciso in questa maniera.

Ora il DUP non c'è però rimane quell'idea, se ci sono interventi vi prego di tenerli contenuti non quelle cose prolisse senza nulla togliere all'intervento.

Il Sindaco ha comunicazioni? Non ha comunicazioni il Sindaco. Leo Castiglione, prego.

CASTIGLIONE:

Buonasera a tutti. Grazie Presidente. Saluto il Sindaco, l'Assessore, il Segretario, i Consiglieri e il pubblico.

Io sarò velocissimo. Prima di fare un'eventuale proposta volevo sapere chi è che ha deciso, se è Ecolan o l'Amministrazione in collaborazione con l'Amministrazione, la fornitura dei mastellini presso i cimiteri delle frazioni.

C'è stato un accordo? C'è stata una motivazione? Chi è che l'ha deciso?

Se posso sapere così poi faccio la proposta.

PRESIDENTE:

Chiedo scusa, siccome è una domanda probabilmente tecnica prendiamo atto, si comunica all'Ecolan come nasce questa idea se il Sindaco lo sa, manca pure l'Assessore ai LLPP che dovrebbe essere quello competente.

CASTIGLIONE:

Va bene prendo atto di questo, volevo fare una proposta perché la proposta mia è quella di modificare questo modo di fare perché veramente rasenta la follia ad essere troppo buono, perché distribuire questi mastellini dentro gli obitori io credo che veramente sia indecoroso per le persone che vanno, sia irrispettoso per i defunti che stanno dentro i cimiteri ma anche in condizioni sappiamo benissimo come stanno certi obitori in certi cimiteri dove fa freddo, c'è umidità, c'è una condizione veramente disagiata e assurda.

Allora io dico perlomeno in certe frazioni ci sono anche altre strutture che possono ospitare eventualmente Ecolan per la fornitura, mi riferisco a Villa Grande, mi riferisco a S. Leonardo, mi riferisco a Caldari.

Quindi se cortesemente si può modificare ma nell'immediato perché la distribuzione sta andando avanti fino all'8 gennaio, anche perché ci sono anche difficoltà per raggiungerlo perché la persona anziana che deve muoversi per esempio da S. Leonardo, da Villa Grande fino al cimitero e non ha un mezzo ha difficoltà, invece ci sono strutture che sono al centro che sono più facilmente raggiungibili.

Quindi se cortesemente potete provvedere, grazie.

PRESIDENTE:

Grazie Leo. Franco Musa, prego.

MUSA:

Buonasera a tutti. Sindaco nel rispetto di quello che abbiamo detto quindi per fare velocissimi volevo solamente chiederle che fine ha fatto questo documento... (Intervento f.m.) il documento che si inseriva all'interno della procedura per Walter Tosto di cui avevamo parlato l'altra volta.

(Intervento f.m.) la perizia fatta dall'Ing. Basti ne abbiamo parlato l'altra volta in Consiglio Comunale, siccome era un documento che doveva essere messo all'interno della procedura non so come, non so quando e non so neanche in che misura, siccome l'altra volta ne abbiamo parlato non ne ho sentito parlare più, le ricordo che questo documento avevamo detto che era importantissimo ai fini almeno di provare ad inserirsi all'interno della procedura. Se mi dà qualche spiegazione, grazie.

PRESIDENTE:

Premesso che l'abbiamo oltretutto anche votato perché Tommaso Cieri l'ha portato. Ci sono altri interventi? Cieri, prego.

CIERI:

Grazie Presidente. Intanto saluto tutti, il Sindaco, l'Assessore, il Presidente, il Segretario, gli amici Consiglieri e il pubblico presente.

Intanto sempre telegraficamente io stavo preparando un O.d.G. perché eravamo rimasti alla riunione dei Capigruppo che non avremmo fatto O.d.G., però mi pare che quello era legato come giustamente dicevi tu Presidente alla presenza del DUP all'O.d.G., DUP che invece non c'è quindi possiamo legittimamente prepararlo.

Sindaco è successo questo, io solitamente non sono solito caldeggiare situazioni particolari però mi pare che questo che ti sto ponendo all'attenzione e di cui sto redigendo l'O.d.G. che poi farò girare sia una cosa abbastanza singolare, anche perché abbiamo sempre detto che almeno a livello di intenzione volevamo sempre sollecitare i privati ad effettuare, a svolgere, ad organizzare delle manifestazioni che particolarmente nel periodo estivo potessero richiamare l'attenzione o richiamare comunque persone da fuori Comune.

È successo che probabilmente io sono sicuro che è un disguido, è successo che nel calendario delle manifestazioni estive del 2015 cioè non quello appena trascorso ma quello dell'anno precedente nel manifesto era inserito un torneo di calcetto 3 contro 3 organizzato dal Bar Muffin, erano quelle manifestazioni che pure organizzate dai privati venivano inserite nel calendario e facevano poi parte del calendario delle manifestazioni.

Nel manifesto è stato inserito però non è stato inserito nella Delibera di Giunta che è la n. 161 dell'11/07/2015.

Questo ha determinato che poi giustamente il funzionario dell'Ufficio Finanziario non vedendo inserito nella lista delle manifestazioni riconosciute ha mandato ovviamente a richiedere il pagamento dell'occupazione di suolo pubblico peraltro con una cifra anche importante che per un ragazzo è anche impegnativo.

Io adesso volevo caldeggiare nel senso adesso lo metto anche per iscritto e, ripeto, poi lo faccio girare e se volete la votiamo, la rettifica parziale di quella Delibera per inserire questa manifestazione con effetto retroattivo perché in effetti si tratta di un disagio perché c'è la domanda per l'utilizzo degli spogliatoi, perché poi per la manifestazione non c'è solo la richiesta di utilizzo di suolo pubblico ma c'è anche la richiesta di utilizzo dello spogliatoio.

Quindi c'è la richiesta dell'utilizzo dallo spogliatoio, stava nel calendario evidentemente si tratta di una svista non averlo inserito.

Quindi io faccio quest'O.d.G. e lo finisco di redigere e poi lo faccio girare.

Dopodiché volevo sempre per sommi capi sollecitarti sempre Sindaco il problema trasporto scolastico accompagnatrici, pare che ci siano dei ritardi nel pagamento degli stipendi ma soprattutto più che ritardi sembra che non vengano consegnate contestualmente al versamento delle somme le buste paghe.

A parte il fatto che comunque è un obbligo di legge consegnare la busta paga insieme alla somma che viene erogata, ma comunque la busta paga in questi particolari momenti di crisi può essere utilizzata per un finanziamento insomma tutte quelle cose lì, ti prego di sollecitare il responsabile della società tra l'altro tu avresti anche... (parola non chiara) quindi ti invito ad attivarti perché poi quello si riflette sempre sui dipendenti, però prendilo da parte sto soggetto e digli "prima che arrivi qualche brutta notizia cerca di adempiere".

Anche perché è solo disorganizzazione a mio avviso perché se gli paghi lo stipendio poi non gli dai la busta paga non ha senso, tra l'altro so anche che c'è il DURC positivo quindi vuol dire che versa pure i contributi, quindi versa i contributi, versa lo stipendio e dagliela sta busta paga.

Sembra che ci sia pure qualche problemino all'ufficio elettorale con la dipartita, nel senso buono del termine, di Rocco Iarlori sembra che lì ci sia qualche... cerca di buttarci l'occhio anche lì per cercare di riorganizzarli un po' perché in effetti qualche problema c'è.

Volevo chiedere più al Presidente che non a te e anche al Consigliere Scarlatto, ma quella questione del Giudice di Pace che fine ha fatto?

Mo da gennaio dovremmo attivarci... (Intervento f.m.) 10 giorni.

Benissimo, spero in una risposta positiva.

Dopodiché ultimo ma non per importanza, come diciamo noi Avvocati, questione PRP ho sentito delle voci che non sono del tutto rassicuranti, ci puoi dare per cortesia la voce ufficiale di che cosa sta succedendo? Grazie.

PRESIDENTE:

Faccio velocemente, come aveva sollevato Leo il problema dei mastellini nei centri ne parlerò al Direttore di Ecolan per vedere un attimino come nasce l'idea, quindi prendo l'osservazione come invito al Presidente del Consiglio Comunale di interessarsi.

Per quanto riguarda invece quello che ha chiesto Franco Musa i potenti mezzi dell'ufficio di Presidenza mi portano a conoscenza del fatto che presso il Comitato Tecnico Regionale di Pescara è stata indetta la riunione per riesaminare, il Comune ha partecipato, ha portato e ha fatto inserire a verbale quella relazione, per quanto riguarda l'invio al Ministero sarà inviata al Ministero invece, fermo restando che è stato già portato al Comitato Tecnico Regionale, sarà inviata al Ministero con la pubblicazione della Delibera, così si manda la Delibera pubblicata con la relazione allegata.

Poi il Sindaco solo per... (Intervento f.m.) Coletti, Seccia e Musa, prego.

COLETTI:

Presidè volevo abbandonare rispetto a quello che ha detto Tommaso Cieri per quanto riguarda l'occupazione del suolo pubblico del Bar allo stadio, io conoscevo il problema, ho chiesto già al Dirigente di preparare la modifica della deliberazione che per mero errore ha dimenticato nel calendario quell'evento, determinando la richiesta di occupazione di suolo pubblico ad un operatore che pesa tantissimo.

Quindi votiamolo pure l'O.d.G. ma è già in corso la soluzione del problema.

Per quanto riguarda i mastellini invece io mi sono occupato, Ecolan mi ha chiesto alcune cose ed io mi sono occupato di Rogatti, mi sono occupato del Foro e al Foro pure la condizione è complessa c'è il seggio elettorale.

Io volevo dire al Sindaco e agli Assessori presenti che la strada che porta al seggio elettorale del Foro sta in una condizione veramente fuori dalla normalità, quello veramente crea qualche problema.

Però voglio dire pure che la Ecolan ha detto che chi non andrà a prendere il mastellino per varie ragioni saranno loro a portarli a casa, non è che se uno non va succede qualcosa di straordinario, saranno loro che porteranno i mastellini a casa di chi non è andato a prenderli.

Da quello che so ne hanno consegnati già circa 2.000, quindi penso che sono operazioni che si possono anche modificare nel corso della distribuzione, anche perché volevano fare pochi punti di distribuzione e a Rogatti non era previsto, abbiamo detto "vai pure a Rogatti" insomma abbiamo cercato di avvicinare la distribuzione ai cittadini.

Comunque chi non ci va sarà soddisfatto ugualmente.

PRESIDENTE:

Grazie. Seccia, prego.

SECCIA:

Grazie Presidente. Saluto lei, il Sindaco, gli Assessori, i Consiglieri e il pubblico.

Io volevo solo intervenire brevemente sulla questione di Ecolan e della consegna dei mastellini, visto che è uscito l'argomento, se è possibile quando si andrà ad interpellare la ditta per questi motivi che sono stati sollevati se potesse essere utile informare magari gli amministratori dei condomini grandi dove magari se esiste un mastellino che ha una capienza maggiore se ne possono consegnare magari 5 o 10 a condominio in maniera tale da andare incontro a chi ha delle problematiche di spazio all'interno della sua abitazione.

Un'altra cosa Sindaco, mi accodo anche a quello che ha detto il Consigliere Cieri, avevo già scritto una mail sulla questione del trasporto scolastico l'avete ricevuta tutti in

Maggioranza, Sindaco, Assessori, Presidente del Consiglio e Capigruppo di provvedere alla svelta perché effettivamente ci sono diverse inadempienze, c'è un bel fascicolo lì all'ufficio scolastico per questa ditta che purtroppo non ha dei comportamenti puntuali. Grazie.

PRESIDENTE:

Grazie. Prego Consigliere Musa.

MUSA:

Presidente chiedo scusa solamente perché prima mi sono dimenticato, le ricordo che pende ancora una risposta ad un mio accesso agli atti.

È possibile che non riuscite a darmi una risposta scritta a quell'accesso agli atti o almeno ditemi qualcosa in Consiglio Comunale circa l'accesso che ho fatto per chi era preposto a trattare il discorso dei parcheggi, quindi a prendere i soldi.

L'Assessore l'ha declamato, l'ha pubblicizzato io ho fatto l'accesso agli atti e non mi avete fatto sapere più niente, se potete darmi una risposta.

PRESIDENTE:

Visto che poi si verbalizza, io l'ho inoltrato però è ovvio che non sono in grado di dare la risposta... (Intervento f.m.) io l'ho inoltrato a chi è competente, l'accesso agli atti non dipende da me... (Intervento f.m.) certo, io l'ho chiesto tant'è che ora lo stavo ridicendo, l'ho risollecitato però non sono in grado io di dare una risposta.

Quando me la danno la risposta sono in grado, ma se non me la danno.

A questo punto abbiamo la discussione, se il Sindaco ha delle risposte, prego.

SINDACO:

Grazie Presidente. Saluto tutto il Consiglio, Assessori e anche il pubblico presente.

Per quanto riguarda il discorso che aveva sollevato sia Leo Castiglione ma anche altri Consiglieri a proposito di localizzare, trovare delle sedi più idonee per la distribuzione dei mastellini mi trova pienamente d'accordo anche perché in realtà a parte il centro qua sotto al mercato coperto e Fontegrande, anche Rogatti che non era prevista in un primo programma effettivamente si può trovare una soluzione anche subito perché fino all'8 gennaio c'è tempo, siamo già a circa 2.000 consegnati quindi devo dire che tutt'ora c'è la fila qui al mercato coperto, per cui sono d'accordo con te Leo.

In relazione al Comitato Porto sollevato da Franco Musa, io l'ho letta tutta quanta anche con attenzione e mi sembra una relazione molto puntuale, molto tecnica, scientifica per cui a mio avviso bisogna tenerne conto, quindi credo che anche qui solo una questione temporale ha impedito di far sì che poteva anche essere portata in questo Consiglio, comunque inserito tra i punti.

Io penso che il Presidente sia anche d'accordo con me nell'inserirlo nel prossimo Consiglio Comunale sicuramente.

Sull'O.d.G. penso che lo possiamo firmare quello di Tommaso Cieri a proposito della rettifica della Delibera n. 161, giusto? (Intervento f.m.) esatto.

Io credo che sia stato davvero un disguido nel senso che dell'iniziativa ne ero a conoscenza, poi chiaramente anche la cifra di 4.000 euro mi sembra davvero esagerata.

Penso che si possa fare da un punto di vista legislativo la rettifica di quella Delibera.

Dunque trasporto scolastico, questo è un tema veramente su cui io personalmente ma anche attraverso l'Assessore Licenziato Francesca, ma anche in tutti questi anni ho sempre avuto un rapporto non posso dire di odio e amore ma un rapporto forse solo di odio con questa ditta di cui evito di fare il nome, perché in realtà dall'inizio o almeno non so se anche chi mi ha preceduto in questa Amministrazione, mi rivolgo a Leo in modo particolare che all'epoca era anche Assessore al Sociale, se i conflitti con questa ditta fossero di questo tenore.

Perché in realtà nonostante il nostro Dirigente abbia da sempre inviato lettere anche di un certo tono, di un certo spessore perfino arrivare alla minaccia verbale non siamo riusciti granché, tant'è vero che mi sono sempre chiesto se fosse stato il caso ma non da oggi e nemmeno da ieri, di risolvere il contratto perché in realtà erano tante le scollature rispetto al contratto e non mi riferisco soltanto alle buste paga Tommaso, ma anche ad una serie di situazioni per esempio i mezzi che erano sporchi, l'assicurazione che mancava, le patenti scadute, una serie di cose che davvero ancora oggi mi chiedo come si possa andare avanti così.

Comunque io posso dire che ad oggi la lettera da parte del Dirigente Dott. Domenico Galanti è pronta quindi verrà sicuramente... ma è una lettera molto, molto dura che potrebbe anche succedere che davvero si possa uscire da quel contratto perché tutto quello che ha fatto questa ditta in questi anni è davvero irraccontabile.

Ufficio Elettorale, certo Rocco Iarlori è andato in pensione, seguiranno altri per cui in realtà non solo l'Anagrafe ma anche lo Stato Civile è in affanno, lo era già in precedenza.

Noi adesso ci stiamo predisponendo per l'Elettorale per far sì che comunque... certo è difficile colmare un vuoto come quello del dipendente prima nominato ma in realtà speriamo di poter prendere qualcuno che possa essere un po' all'altezza.

Certamente il problema esiste e va risolto anche al più presto proprio perché tra non molti mesi si voterà, quindi anche questo è in programma ma non solo per questo, la cosiddetta *normale amministrazione* non è che la si inventa dalla mattina alla sera, bisogna formare gli impiegati e anche ribadendo che poi in realtà quel settore non è la Cenerentola dell'Amministrazione, anzi il Settore Anagrafe, Stato Civile è molto importante.

Ufficio Giudice di Pace, proprio questa mattina ho avuto un colloquio con il Presidente Dott. Geremia Spiniello e abbiamo parlato a lungo su alcune criticità che di fatto esistono, nel senso che io oggi come oggi non sono in grado di poter aprire quell'ufficio chiaramente sia perché c'è un discorso di mobili che vanno su e giù, quindi effettivamente ad oggi esiste un problema reale.

Per cui ho chiesto di dare un altro po' di tempo, ma poco tempo in realtà per far sì che l'ufficio funzioni anche perché nel momento in cui tu apri un ufficio e poi non è un ufficetto di riscossioni così, è un ufficio importante dove quando arriva un avvocato vuole che tutto funzioni ma non solo che ci sia la scrivania, il computer ma che ci sia il personale e possibilmente personale formato.

Il personale formato noi ce l'abbiamo perché hanno fatto un corso credo qualche mese fa e quindi anche questo è importante.

Quindi ad oggi io dico che in realtà quasi sicuramente il 2 gennaio non è possibile aprirlo ma non per mancanza di volontà, perché ho bisogno ancora di qualche giorno di tempo.

Così ci siamo un po' chiariti perché penso che la persona migliore con cui chiarire sia proprio il Presidente del Tribunale, il quale mi ha anche assicurato che alla fine io gli farò

una lettera a lui e lui la trasmetterà al Ministero e il Ministero dirà “va bene se hanno bisogno di qualche giorno di tempo ci può stare”. Ci stiamo attivando.

PRP, questo merita una trattazione a parte perché è molto complesso.

Intanto io ho sempre fatto una battuta dicendo che per i PRP di una città forse non è sufficiente una generazione, cioè 20 anni, per il PRP ce ne vogliono 2 se non 3 e quindi ci stiamo avvicinando.

Noi le cose le abbiamo fatte per bene nel senso che dopo averlo adottato, adesso le carte stanno in Regione, mancavano due pezze d'appoggio e c'è uno studio geofisico da parte del Prof. Leandro D'Alessandro e una relazione da parte della Capitaneria per quanto riguarda la sicurezza intraportuale.

Queste carte sono state fatte, sono andate dove dovevano andare e se nonché penso, e qui chiedo anche il soccorso del Presidente del Consiglio, nella istituita ADSP di Ancona io penso che a questo punto è nato un problema nel senso che quelle carte, quelle due cose che mancavano che sono arrivate puntualmente a mio avviso, da quello che ci hanno detto a Roma ultimamente, praticamente ci sarebbe da rifare la procedura così sembra.

Ora questo fatto qui sarebbe bene chiarirlo in Regione innanzitutto e soprattutto anche ad Ancona a questo punto, nella sede dire “scusate ma che volete da noi? Noi le carte ve le abbiamo prodotte ma non sono sufficienti, perché?”, questo è il punto, quindi un punto ancora da dirimere sta di fatto che così com'è non va bene.

Quindi è chiaro che la fettuccia si allunga ancora e stiamo in questa situazione sostanzialmente, questo è quello che mi è stato riferito dall'incontro.

Tommà questa è una delle tante strade comunali di Ortona questa dell'accesso al seggio n. 13, è davvero in pessime condizioni per cui ce ne siamo interessati adesso prima del referendum, è un altro pezzo d'asfalto da fare per cui sono d'accordo. Grazie Presidente.

PRESIDENTE:

Sindaco brevemente visto che un po' mi hai tirato in causa.

La questione sta in questi termini, il Consiglio Superiore dei LLPP pur non scrivendo nulla quindi stiamo al riferito verbale, il Consiglio Superiore dei LLPP sostiene che la procedura è sostanzialmente interrotta e potenzialmente potrebbe ripartire daccapo perché nel frattempo è intervenuta la riforma delle autorità portuali in autorità di sistema portuale.

Secondo il Consiglio Superiore dei LLPP quindi sarebbe una sorta di incompetenza latente all'interno di quella procedura di alcuni soggetti che si sono espressi.

Deve arrivare la PEC perché in effetti ne abbiamo parlato, ha detto “serve la PEC”, vi comunico che si è creata una sorta di mini summit in Direzione Marittima per capire il da farsi.

Tutto questo nasce da un articolo credo l'Art. 25 che sostiene che sia l'Autorità di Sistema Portuale ad approvare i PRP di Sistema, cioè non esiste più il PRP, ma esiste il PRP di Sistema cioè quindi con la parte logistica, tutto ciò che riguarda quella sfera che è al (parola non chiara) infrastrutturale perciò si chiama “riforma dell'Autorità di Sistema Portuale”.

Dunque nella legge si parla che continua l'iter nel momento in cui sono state avviate le procedure e l'adozione da parte dei Comuni Porto.

Il Comitato Porto è un termine tecnico che non è lo stesso che abbiamo noi, il Comitato Porto è un Comitato che è istituito presso le Autorità Portuali, dunque la legge fa

riferimento esplicito alle Autorità Portuali ovvero a quei porti che erano già sede di Autorità Portuale.

Ad una lettura squisitamente lessicale il Consiglio Superiore dei LLPP potrebbe aver ragione perché Ortona non è la sede di Autorità Portuale, però per la conservazione degli atti visto anche il costo che c'è in questi atti si dovrebbe ipotizzare che si sostituisca la parola "Comitati Portuali" in "Autorità Marittime" come avviene lì dove non c'è l'Autorità Portuale e dice l'Autorità Marittima.

È ovvio che l'unica soluzione che mi permetto di dire ad alta voce è il quesito ad hoc al Ministero delle Infrastrutture, anche perché ci potrebbe essere un'incompetenza del Consiglio Superiore, che è un organismo tecnico, che è entrato in una valutazione legislativa che probabilmente non le compete.

Ho delle riserve da parte del Comune di Ortona e della Regione Abruzzo per quanto riguarda invece la competenza ad intraprendere una strada, perché la legge è chiara e dice chi ha adottato e l'adozione la fa l'Autorità Marittima quindi io credo che l'organismo principalmente competente su questo sia l'Autorità Marittima.

Poi si può trovare anche un'intesa con l'Autorità di Sistema Portuale però, ripeto, le carte non le abbiamo noi.

Questo da una lettura molto sommaria di come stanno le cose.

Se così fosse, se dovessimo ripartire daccapo non riparte da Ortona perché vorrebbe dire che vale il principio dell'Autorità di Sistema Portuale, quindi il porto di Ortona nel contesto generale dell'Autorità di Sistema e quindi secondo l'Autorità Marittima è un'esagerazione quello che è accaduto, però si tratta di vedere quello che c'è però se non arriva la PEC, appena arriverà la PEC dal Consiglio Superiore dei LLPP il Sindaco lo mandiamo al Comitato Porto e si cercherà di fare qualcosa.

***Primo punto all'O.d.G.
"Lettura e approvazione verbali precedenti sedute"***

PRESIDENTE:

Come consueto diamo per letti i verbali.

Chi è favorevole? 13. Contrari? o. Astenuti? o.

All'unanimità.